

EG-Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

Für das Produkt
For the product

Kompaktwärmemähler SensoStar2 (+) Typ ESH... Compact heat meter SensoStar2 (+) type ESH...

bestätigen wir als Hersteller, dass das Produkt die Anforderungen erfüllt, die in der Richtlinie der Europäischen Gemeinschaft zur Angleichung der Rechtsvorschriften über Messgeräte (2004/22/EG vom 31.03.2004), insbesondere in den Anhängen I und MI-004 festgelegt sind.

we confirm, as the manufacturer, that the product meets the requirements according to the Council Directive 2004/22/EC of 31 March 2004 on the approximation of the laws of the Member States relating to measurement instruments, in particular those in the annexes I and MI-004.

Die relevante Bescheinigungen sind:
The relevant approval certificates are:

- | | | |
|---|--|--|
| - | EG Prüfbescheinigungs-Nr.
<i>EC examination certificate no.</i> | DE-07-MI004-PTB025
DE-07-MI004-PTB025 |
|---|--|--|

Hinweis:

Die Konformität mit den oben genannten Richtlinien wird unter Voraussetzung zugesichert, dass die in der Montage- und Bedienungsanleitung genannten Vorgaben eingehalten werden.

Note:

Conformity to the above-named directives is only guaranteed under the condition that the directions in the mounting and operating instructions have been followed.

Wiesloch-Baiertal, 11. September 2007



Ulrich Kunstein
CE-Beauftragter - *CE Manager*